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Intervención del diputado Jesús Parra García, con el tema “El Debate 

Parlamentario en la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso 

del Estado Libre y Soberano de Guerrero”. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra para 

hablar sobre el mismo tema, al 

diputado Jesús Parra. 

 

El diputado Jesús Parra García: 

 

Gracias, presidenta. 

 

Con mucha humildad voy a referirme 

ya que estamos hablando de 

conceptos y el concepto de diputado 

o diputada, es el nombre que recibe 

una persona nombrada en elección 

popular y que viene a representar al 

pueblo en una cámara de Diputados. 

 

Nuestra labor es discutir, es aprobar, 

es legislar leyes que vengan a 

reglamentar la conducta de una 

sociedad y creo que el tema que en 

su momento se tocó el debate 

parlamentario en esta Legislatura, yo 

lo he dicho en reiteradas ocasiones y 

no me cansare de señalarlo o de 

decirlo con mucha dignidad, que 

venimos aquí a esta Legislatura a 

cumplir con una obligación popular y 

venimos a cumplir con una obligación 

que el pueblo nos ha conferido. 

 

Si bien es cierto que existen las 

ideologías y que existe el tema de los 

partidos políticos, a la llegada a esta 

Legislatura tenemos que trabajar 

unidos, unidos por el pueblo de 

Guerrero, por nuestro Estado y yo 

haría aquí una exhortación a todos 

los diputados locales, diputados y 
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diputadas y sobre todo a los 

coordinadores, a los coordinadores 

de las diferentes fracciones 

parlamentarias que le apostemos 

sobre todo ellos que le apuesten al 

diálogo. 

 

Porque el diálogo será la esencia de 

hacer política de altura y política 

parlamentaria que venga a resolver 

los problemas que aquejan a nuestro 

Estado y es en ellos, es en ellos en 

los coordinadores de nuestras 

fracciones de donde debemos de 

caminar, por eso a los coordinadores 

insisto de las fracciones dialoguen, 

platiquen pónganse de acuerdo y 

construyamos grandes acuerdos para 

qui no se venga a mostrar una 

división y no vengamos a exhibirnos 

vuelvo a repetir ante el pueblo de 

Guerrero, nuestro papel va a seguir 

siendo esto señalar. 

 

Comparto las opiniones que se han 

dado en relacionado al debate 

político, aquí vamos a discutir y 

seguiremos haciéndolo y coincido de 

aquí venimos a trabajar y no importe 

el tiempo, el tiempo que tengamos 

que estar aquí, estamos aquí para 

dar resultados no es una invitación, 

no es una invitación tampoco es para 

ser protagonista y querer llamar la 

atención. 

 

Muchos de nosotros ya lo decía 

alguien para no hacer referencia a 

alguien, muchos dicen tener la 

experiencia, muchos dicen también 

decir que les falta experiencia, pero al 

igual todos aquí somos iguales, el 

pueblo de Guerrero nos ha elegido y 

muchos de nosotros que venimos por 

primera vez al Congreso, pero que en 

otros momentos hemos tenido 

nuestra participación en procesos de 

elección popular, que no se les olvide 

que muchos nos sometimos a una 

elección y tenemos que entregarle 

buenos resultados, buenas cuentas, 

si bien es cierto que aquí vamos a 

discutir el marco legal, trabajemos, 

respetemos lo que marcan los 

reglamentos, lo que marca el 

reglamento del Poder Legislativo. 

 

Quiero también decir que en política 

las victorias no son eternas y 

tampoco las derrotas, también hay 
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que decirlo aquí en el Congreso 

ninguna fracción tiene la mayoría, un 

47 por ciento de la población le 

favoreció a un partido político, pero 

hay que decirlo muy puntual también 

un 53 por ciento de la población no 

estuvo de acuerdo con muchos de 

ustedes. 

 

Así que yo quiero decirles que hay 

dos opciones, concluyo, hay dos 

opciones que hay que ponernos a 

trabajar, primero, trabajemos unidos y 

juntos porque no nos podemos 

quedar parados o segundo o 

caminamos todos unidos en bien de 

Guerrero. 

 

Es cuanto, presidenta. 

 


